



11 月号

指導環境の充実に向けて(教室数の確保など)

~生活訓練室(和室部分)の普通教室化の工事が完了しました~

3階に生活訓練室がありますが、中央部分の和室を普通教室にするための工事がこの夏に完了しました。 本校では、毎年児童・生徒数が増加しており、それに伴って学級数も増加しています。この工事は学級数が来年度も増加することを見込んだものです。すでに夏の長期休業日中に工事が完了し、現在は、特に用途を問わず、様々なことに使われています。児童・生徒数の増加については、スクールバスについても対応が必要となってきます。昨年度は16台のスクールバスが運行されていましたが、今年度は17台へと増車されました。来年度についても増車の必要性が見込まれているため、その対応も求められています。

スクールバスの運行・校内駐車については、昨年度、植え込み部分の一部撤去工事を行い、広い場所を確保 し、校内での駐車時の切り返しをしやすくしました。このように、教育活動に支障がないように対応をしています。

来年度以降も、児童・生徒数増が見込まれます。新たな対応が必要となる場合は、改めて保護者の皆様にお知らせしていきます。今後とも、御理解・御協力の程、どうぞよろしく御願いいたします。(担当:副校長 小滝)





しながわ学習発表会に向けて

今年度も「しながわ学習発表会」が近づいてきました。本校では発表会を、日頃の学習の様子を発表する場として位置付け、それぞれの学年の創意工夫により見ごたえのある表現活動や作業販売を行います。さらに、全ての児童・生徒が協力して主体的に活動することにより、一人一人が自信や達成感をもち、その経験を今後の学習に生かすこともねらっております。

各学年の活動内容の選定や練習は既に始まっており、児童・生徒が輝ける舞台になるように、教員一同も準備を進めているところです。本番当日に先行して実施する校内発表では、大勢の他学年の前で発表することや、他学年の発表する様子を観ることで、よい影響を受け合えることを期待しています。

保護者の皆様の参観につきましては、児童・生徒数の過密化に伴い、お子さんの所属学年のみの参観となりますが、今年度も人数制限を解除しての参観とさせていただきました。お子さんたちが生き生きと発表している姿や挑戦している姿にぜひエールを送っていただければと思います。なお、全校保護者会でもお伝えしました様に、今年度より作品展示は学習発表会ではなく、3学期の個別面談期間に掲示させていただきますので、面談来校時にぜひ御覧ください。

文責:松本 恵美子